

Ressort: Reisen

Bahn befördert deutlich weniger Flüchtlinge

Berlin, 27.01.2016, 07:02 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn (DB) muss immer weniger Asylbewerber in Zügen durch Deutschland befördern. "Die Zahl der Flüchtlinge, die von der Bahn befördert wurden, ist in den letzten drei Monaten deutlich gesunken", sagte Ronald Pofalla, als DB-Vorstand für das Flüchtlings-Engagement der Bahn zuständig, im Gespräch mit "Bild" (Mittwoch).

"Nach rund 93.000 Asylbewerbern im November 2015 und 55.000 im Dezember werden wir im Januar 2016 unter 30.000 Flüchtlinge von der Grenze zu ihren Unterkünften bringen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66787/bahn-befoerdert-deutlich-weniger-fluechtlinge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com